

SPA
JULIANA
HOTEL - PARIS





Bienvenue,

au Spa du Juliana, un espace dédié à votre bien-être, où chaque soin est conçu sur mesure pour vous offrir détente et sérénité, en parfaite harmonie avec vos besoins et envies.



Welcome,

to the Juliana Spa, a space dedicated to your well-being, where each treatment is tailor-made to offer you relaxation and serenity, perfectly attuned to your needs and desires.



Le Spa Juliana,

est ouvert tous les jours de **9h à 20h**, pour un moment privilégié de détente. Nos soins sont accessibles sur réservation, de 9h à 19h, avec un délai de 4 heures avant le début de votre expérience.

Notre équipe de conciergerie et de réception se tient à votre disposition pour organiser votre expérience au **01 44 05 70 00** ou à **info@juliana-paris.com**.



The Juliana Spa,

is open daily from **9 AM to 8 PM**, offering you an exclusive moment of relaxation. Our treatments are available by reservation, from 9 AM to 7 PM, with a 4-hour advance notice required before your experience.

Our concierge and reception team are at your service to arrange your experience at **+33 (0)1 44 05 70 00** or **info@juliana-paris.com**.



Massages & Soins

Massages & Treatments

Corps | Body

Massage sur Mesure | Bespoke Massage

Un massage entièrement personnalisé, conçu pour répondre à vos besoins spécifiques et vous offrir une relaxation absolue.

A fully customized massage, designed to meet your specific needs and provide ultimate relaxation.

45 min - 150€ | 60 min - 170€ | 90 min - 240€

Massage Californien | Californian Massage

Un massage enveloppant et apaisant, aux mouvements lents, idéal pour une profonde relaxation harmonieuse du corps et de l'esprit.

A soothing and enveloping massage with slow movements, perfect for a harmonious deep relaxation of both body and mind.

45 min - 140€ | 60 min - 160€ | 90 min - 230€

Massage Revitalisant | Deep Tissue Massage

Un massage tonique qui cible les tensions profondes pour soulager les muscles fatigués et restaurer la souplesse du corps. Idéal pour les sportifs.

A tonic massage that targets deep-seated tension to relieve tired muscles and restore flexibility. Perfect for athletes.

45 min - 140€ | 60 min - 160€ | 90 min - 230€

Modelage Suédois | Swedish Massage

Un massage tonifiant avec des mouvements longs et fluides détendant les muscles et stimulant la circulation sanguine. Idéal pour soulager les tensions profondes, offrant une sensation de légèreté et de revitalisation.

A tonic massage with long, flowing movements that relax muscles and stimulate circulation. Ideal for relieving deep tension, leaving a feeling of lightness and revitalization.

45 min - 140€ | 60 min - 160€ | 90 min - 230€

Massage Future Maman | Mother-to-Be Massage

Un massage personnalisé, conçu pour soulager et détendre durant cette période de changement constant, offrant un moment de bien-être et de légèreté.

A customized massage designed to relieve and relax during this time of constant change, offering a moment of well-being and lightness.

45 min - 140€ | 60 min - 160€ | 90 min - 230€

Le Rituel Juliana | The Juliana Ritual

Un gommage revitalisant suivi d'un massage sur-mesure de 60 minutes, pour une expérience de relaxation totale et une peau douce et lumineuse.

A revitalizing scrub followed by a 60-minute bespoke massage, for a complete relaxation experience and smooth, glowing skin.

90 min - 280€

Visage | Facial

Kobido

Le massage Kobido, utilise une variété de manœuvres pour stimuler les muscles du visage. Il offre un teint plus frais, redéfinit l'ovale du visage pour un effet lifting immédiat, tout en stimulant la circulation sanguine, le renouvellement cellulaire et l'oxygénation des tissus.

The Kobido massage, utilizes various techniques to stimulate the facial muscles. It refreshes the complexion, reshapes the facial contour for an immediate lifting effect, while stimulating blood circulation, cellular renewal, and tissue oxygenation.

60 min - 160€

Soin Du Visage Signature | Signature Facial

Un soin visage fait sur mesure, conçu pour révéler l'éclat de votre peau en fonction de vos besoins spécifiques. Réalisé par un expert, il garantit des résultats visibles et durables, pour une peau revitalisée et lumineuse.

A tailored facial treatment designed to enhance your skin's radiance based on your specific needs. Expertly performed, it delivers visible, long-lasting results for revitalized, glowing skin.

60 min - 180€



Mise en Beauté Beauty Treatments

Pour toute demande de soins de beauté, merci de contacter la conciergerie ou la réception pour organiser votre réservation.

For beauty treatment requests, please contact the concierge or reception to arrange your reservation.

Cheveux | Hair

Brushing | Blow Dry

Coiffure Pour Evènement | Hair Styling for Event

Maquillage | Make Up

Maquillage Du Jour | Day Make Up

Maquillage Du Soir | Night Make Up

Beauté des Mains & Pieds | Manicure & Pedicure

Beauté Des Mains | Spa Manicure

Beauté Des Pieds | Spa Pedicures

Pose De Vernis | Nail Polish Application**

Depose De Semi-Permanent | Gel Polish Removal**

**En complément de votre Beauté des Mains ou Pieds*

**In addition to your Spa Manicure or Pedicure*

Coaching

Fitness, Yoga

Que vous soyez seul ou en duo, laissez-vous guider par nos coachs sportifs pour une expérience sur mesure. Pour toute demande, notre conciergerie ou la réception se tiennent à votre disposition afin d'organiser votre séance selon vos envies.

Whether solo or as a duo, let our expert fitness coaches curate a bespoke experience for you. For any request, our concierge or reception team remains at your disposal to arrange your session at your convenience.





À Savoir Good To Know

Arrivée Au Spa | Arrival At The Spa

Afin de profiter pleinement de votre soin, merci d'arriver 10 minutes avant au Spa en peignoir. Tout retard de plus de 10 minutes pourra entraîner l'annulation du soin, facturé à 100%.

To fully enjoy your treatment, please arrive 10 minutes early at the Spa in your robe. Any delay of more than 10 minutes may result in cancellation and full charge.

Soins De Nuit | Treatments By Night

Pour toute demande de massage après 20h, merci de contacter la réception ou la conciergerie.

For any massage requests after 8 PM, please contact reception or the concierge.

Politique D'Annulation | Cancellation Policy

Toute annulation non signalée 3 heures à l'avance entraînera la facturation intégrale du soin. Si massage le matin, merci de prévenir la veille avant 22h.

Any cancellation not notified 3 hours in advance will incur full charge. For morning massages, please notify the day before by 10 PM.

Age Requis | Age Requirements

Tous nos soins peuvent être effectués sur une personne de 18 ans ou plus.

All treatments are available for individuals aged 18 and above.

Conditions De Santé | Health Policy

Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergies ou blessures ou si vous êtes enceinte que nous puissions vous orienter vers un soin adapté

Please inform us of any health conditions, allergies, or injuries, or if you are pregnant, so that we can guide you towards a suitable treatment.

SPA
JULIANA
HOTEL - PARIS

10-12 rue Cognac Jay, 75007 Paris

T : + 33 (0)1 44 05 70 00

E : info.paris@juliana-hotels.com